st. gallen



Baulücke vis-à-vis Gaiserbahnhof wird geschlossen

Seit über 20 Jahren klafft gegenüber dem Gaiserbahnhof der Appenzeller Bahnen eine Baulücke. Dies ändert sich nun: Gestern war Baubeginn an der St. Leonhard-Strasse 49. Bis Anfang 2011 soll an dieser Stelle ein Geschäftshaus mit insgesamt sechs Geschossen entstehen. Bauherr ist die Hugo Steiner AG, welche die untersten beiden Etagen für sich selber nutzen wird. Daher wird das Gebäude in einer Medienmitteilung auch als Hugo-Steiner-Haus bezeichnet. Die dritte und die vierte Etage werden als Büro- oder Praxisräume vermietet. In den obersten zwei Stöcken entsteht

eine Penthousewohnung. Die Kosten für den Neubau belaufen sich nach Auskunft der Hugo Steiner AG auf gegen acht Millionen Franken. Als erstes werden derzeit Aushubarbeiten für Garagen gemacht, die Grundsteinlegung ist auf Dezember geplant. (kl)